

## 祝辞（大栄中学校入学式）

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

本日より、みなさんは中学生として日々を過ごしていくわけですが、これまでの小学校生活と違う生活習慣や学習内容、そして心身の成長など楽しみな場面も多い反面、悩む場面も多くなると思います。この悩みは、将来にとって大切なことであり、誰もが経験し、それを乗り越えていかなければなりません。人生、思い通りにいく方が圧倒的に少ないです。新型コロナウイルス感染症の影響もその一つです。

ですが、なかなか乗り越えられないときは、どうかいつまでも一人で悩んだまま放っておくことなく、先生や友達、ご家族に相談してみてください。良い解決策が得られると思います。

また目標もより明確になってきます。そして、大切なことは、その目標を諦めずに粘り強く、ひとつずつ確実にクリアーしていくことです。3年後には、進学が就職かなどの判断もしなくてはなりません。夢の実現のためにも、目標を持ち、何事もあきらめずに頑張ってください。

春は、生命の息吹をそこかしこに感じられる季節で、活力が湧きやすく、何か新しいことを始めるのにも最適な季節です。楽しい中学校生活がおくれるよう願っています。

保護者のみなさまにおかれましては、このように立派に成長されたお子さんの姿をみて、感慨もひとしおのことと心よりお喜び申し上げます。中学生ともなれば、悩みもどんどん多く、難しくなってまいります。そんな時は、しっかり向き合って、悩みを共有しながら、家族として、人生の良き先輩として、アドバイスをお願いします。

また今年度は、大きな工事があります。体育館の屋根の改修やグラウンドのラバートラックの改修などを予定しています。私もこの中学校の卒業生ですが、当然、当時より古くなって修繕箇所が増えてまいります。ご不便をおかけするときはありますが、より良い教育環境の整備のためであります。ご理解願いたいと思います。

校長先生をはじめ、諸先生方におかれましては、新型コロナウイルス感染症の影響で学校行事が中止や規模の縮小など大変ご苦勞されると思います。未だに先が見通せない状況ではありますが、限られた環境の中で、このような立派な入学式を開催していただき、感謝申し上げます。

新入生が、順調な中学校生活のスタートがきれ、早く学校生活になれますよう、よろしく申し上げます。

新入生の健やかな成長と皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、私からのお祝いの言葉とさせていただきます。

令和4年4月11日  
北栄町長 手嶋俊樹